

Inscription en ligne StudioPro

DansEncorps - Programme des aînés

(506) 855-0998 or info@dansencorps.ca

1. Cliquez sur ce lien : https://app.gostudiopro.com/online/index.php?account_id=29275

2. Création de compte

a. Remplissez vos informations et sélectionnez « I take classes ».

École DansEncorps School Login Classes

Account Registration

Already have an account with us?

Login Reset Password

Your Account

Email* me@email.com Enter Email Again* me@email.com

Password*

First Name* First Name Last Name* Last Name

Cell Phone* 111-111-1111 Home Phone 222-222-2222

Address*

How did you hear about us?

Taking Classes

Add a student I take classes

b. Remplir cette section pour créer votre profil de participant

Taking Classes

Location

Emergency Contact Information*

Laissez cette option vide

Student #1 Remove

First Name* First Name Last Name* Last Name

Birthday* Gender Female

Important: The system will use this birth date to determine class eligibility. Without a valid birth date, you may not see any classes available.

Preferred Pronouns

Special Needs Allergies

Add a student I take classes

- c. Accepte nos politiques et règlements, puis **appuie sur le bouton “Save account and login”** tout en bas.

Create Account

En créant un compte, vous confirmez être âgé de plus de 18 ans. / By creating an account, you confirm that you are over 18 years of age.

☐ **Je confirme / I confirm***

Avis de non-responsabilité / Disclaimer

DansEncorps décline toute responsabilité en cas d'accidents, perte ou vol des effets personnels des clients et clientes. En cas d'urgence, j'autorise les organisateurs de l'école à dispenser au besoin tous les premiers soins médicaux dont j'aurai besoin ou dont mon enfant aurait besoin. Les étudiants donnent automatiquement la permission à DansEncorps d'utiliser les photos et vidéos pour des besoins futurs de promotion. J'accepte aussi que l'on communique avec moi par courriel.

DansEncorps is not responsible for any accident, loss, or theft involving the personal belongings of our clients. In case of emergency, I authorise the people responsible for the school to administer any first aid or medical assistance (if medical) to me or my children. The students automatically grant permission to DansEncorps to use their photos and videos for publicity purposes in print ads, brochures and the like. I also agree that we communicate with me by email.

☐ **I agree to the terms and conditions***

- d. Écris ton nom et mets ta signature

Signature

Type your name:

Signature:

3. À partir de la page d'accueil de votre compte, sélectionnez **Register > Classes > Programme des aînés / Seniors Program >** choisir les classes voulues.

École DansEncorps School

Your Account



QUICK LINKS

- Register

VISA Pay

You owe \$0.00.

[Make Payment >>](#)

 You are not signed up for Auto-Pay

[Enroll in Auto-Pay >>](#)

Class Registration

Sélectionnez vos cours ici en cliquant les boîtes à gauche. Quand vous avez terminé de faire votre choix, cliquez le bouton «soumettre».

Pour vous inscrire au cours, vous devez avoir été ajouté au système comme élève/étudiant. Si vous ne l'avez pas déjà fait, cliquez «Ajoutez un élève/étudiant».

*** Note pour le Programme supérieur: n'oubliez pas de vous inscrire au répétitions sous le volet "Répétition Programme supérieur".

*** Note for the Advanced Program: Don't forget to register for rehearsals under the "Répétition Programme supérieur" section.

Scroll down the page to see all of the classes available for each of your students. As you scroll, check the boxes for each class in which you would like to enroll. When you are done choosing classes, scroll all the way to the bottom and click the "Submit" button.

To enroll a student (your child or yourself), they must first be added as a student in the system. If you have not done that yet, you can [Add a Student](#).

All Locations

★ Session Automne 2025 | Fall term 2025 ★

★ Chantiers de Création ★

◆ Répétition Programme supérieur ◆

Programme des aînés / Seniors Program

Nom Test 2

1.
2.
3.

Class	Location	Days	Spots Left	Tuition
☐ Aînés - Yoga sur chaise	Studio A Vanessa McGraw	Tuesday 10:30 AM to 11:30 AM Nov 4 - Nov 4	30	\$0.00
☒ Aînés - Placement du corps	Studio A Chantal Cadieux	Wednesday 10:30 AM to 11:30 AM Nov 5 - Nov 5	30	\$0.00
☒ Wed Nov 05, 2025				
Submit				
☒ Aînés - Danse en ligne	Studio A Roxanne Dupuis	Thursday 10:30 AM to 11:30 AM Nov 6 - Nov 6	30	\$0.00
☒ Thu Nov 06, 2025				
Submit				
☐ Aînés - Yoga sur chaise	Studio A Vanessa McGraw	Friday 10:30 AM to 11:30 AM Nov 7 - Nov 7	30	\$0.00

*Si le cours est plein, vous verrez l'option de vous placer sur une liste d'attente. Veuillez sélectionner cette option si vous souhaitez être sur la liste d'attente. Nous vous contacterons s'il y a des changements.

☐ Aînés - Yoga sur chaise	Studio A Vanessa McGraw	Friday 10:30 AM to 11:30 AM Nov 7 - Nov 7	0	\$0.00
--	---	--	---	--------

Add Nom Test to Wait List

4. Finaliser l'inscription

- a. Après avoir sélectionné les classes, défile jusqu'en bas de la page et appuie sur
- b. Tu seras amené vers nos politiques et règlements. Encore une fois, accepte-les toutes.
- c. Cliquez sur **Process Registration**.

Submit

5. Un courriel te sera envoyé avec le résumé de tes cours.

Procédure d'inscriptions :

1. À chaque mardi, les inscriptions ouvriront **en ligne à partir de 1 PM** pour les classes de la semaine suivante.
2. Vous devez vous inscrire en ligne. Nous ne prenons plus d'inscriptions en personne.
3. Vous êtes responsable de **votre inscription seulement**, et non de celle de vos amis.

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à nous contacter !